

**KASAI データバンク** 人口 / 49,385 ( - 60 ) 世帯数 / 16,993 ( - 13 )  
 H20.9.30 現在 (前月比) 男 / 23,989 ( - 27 ) 女 / 25,316 ( - 33 )  
 9月の出生数 / 31人 死亡数 / 36人

## 善意の表彰・さわやか市民賞 スポーツ分野での貢献を称えて

10月5日、第41回加西市体育大会総合開会式で、スポーツ分野で優れた成績を収められた方々を表彰する『さわやか市民賞』、スポーツを通じて青少年の健全育成に貢献された方を表彰する『善意の表彰』の贈呈式が行われました。



▲体育大会総合開会式



### ■さわやか市民賞 齋藤千晶さん(おおいた国体 女子馬場馬術で2連覇)

齋藤千晶さん(繁昌町)は、9月29日大分県で行われた、おおいた国体成年女子馬場馬術で優勝し、昨年の秋田国体に続き2連覇を達成。また、女子自由演技馬上馬術でも2位というすばらしい成績を収められました。

この度の贈呈は、その輝かしい活躍を称えるものです。齋藤さんは、「来年もぜひ、国体に出場して、自由演技馬上馬術でも優勝し、2冠で3連覇を目指したいです」と意気込みを語られました。



◀愛馬プラティーノと共に堂々のパフォーマンス

受賞された齋藤千晶さん(右)市長と記念撮影 ▶



▲かしの木賞受賞の様子

### ■善意の表彰 かしの木賞(スポーツ部門)を6名に贈呈

少年野球クラブなどのスポーツ分野において、青少年の健全育成活動に貢献、奉仕活動を通じて豊かな地域社会づくりに寄与された功績を称えます。

**かしの木賞**「かし」の一本のたくましさになんて個人にお贈りします。(敬称略・五十音順)

- 市位卓磨(46歳・野上町)(泉少年野球クラブ)
- 井上勇一(65歳・玉丘町)(富合少女バレーボールクラブ)
- 金田博(50歳・若井町)(泉少年野球クラブ)
- 小林克志(43歳・若井町)(泉少年野球クラブ)
- 辻孝之(48歳・中富町)(泉少年野球クラブ)
- 山本壯一(59歳・北条町)(加西市剣道スポーツ少年団)



▲北条高校野球部代表の皆さん

### ■さわやか市民賞(特別賞) 県立北条高校野球部に贈呈

県立北条高等学校野球部は、今年の夏に開催された「第90回全国高校野球選手権記念西兵庫大会」において、強豪を次々に破る快進撃により初のベスト4進出。市民に大きな感動と希望を与えました。

このたびの贈呈は、その功績を称えるものです。また、同校野球部は、加西市体育協会からも活躍を称え、『スポーツ特別賞』を贈呈されました。



▲鶉野平和祈念の碑に献花

## 平和への願いを込めて。第10回鶉野平和祈念祭

10月5日、旧海軍の鶉野飛行場跡地(鶉野町)で「鶉野平和祈念の集い」が行われました。鶉野平和祈念の碑苑保存会(三宅通義会長)が主催。あいにくの雨模様の中、遺族や地元住民ら約160人が参加、献花をして戦没者を慰霊するとともに平和への祈りをささげました。平成11年に「平和祈念の碑」を建立し除幕式・慰霊祭を挙行、その後毎年10月に開催されてきましたが、本年は第10回目の節目の年を迎え、最後の式典となりました。

## 地域の魅力を高めよう。コシノヒロコさんら来庁

10月4日、加西市政策顧問三枝輝行さんの呼び掛けにより、コシノヒロコさん(ファッションデザイナー)、永田萌さん(絵本作家)、岩田健三郎さん(版画家)にご参加いただき、加西市を元気で魅力的なまちにするための意見交換が行われました。市では、地域のブランド力向上を図るため、ブランド力向上委員会(仮)の設置を検討中です。

意見交換後、引き続き三枝さんのラジオ番組の収録が行われ、コシノさん、永田さん、そして中川市長も出演。皆さんで、加西の魅力について大いに語られました。

2週に渡って放送されますので、お聴きください。  
**■毎日MBS 1179kHz「三枝輝行の商い勘所」**  
 10月20日(月)19:00~19:30  
 10月27日(月)19:00~19:30

ラジオ収録の様様▶



▲左から永田さん、コシノさん、岩田さん



▲約600人が植樹に参加

## ふるさとの森づくりへ

9月28日、玉丘史跡公園でJA共済「ふるさとの森づくり」植樹祭が開催され、約600人が参加。アラカシ等の苗木約4,500本が植樹されました。これは、JA共済が事業開始50周年を機に始められた社会貢献事業。著名な植物生態学者の横浜国立大学名誉教授宮脇昭先生の指導による、自然災害に強い森をつくる取り組みです。

手をかけなくとも10年で森になるとのこと。きっと、災害から私たちの生活を守ってくれることでしょう。

## 要求されてもすぐに振り込まない。振り込め詐欺に注意!

警察官や肉親を装い、現金の振り込みを要求する等、様々な手口による振り込め詐欺が多発しています。加西市防犯協会は、被害を未然に防ごうと「振り込み詐欺に注意」と記した啓発のぼりを市内銀行のATMや窓口などに設置。

防犯協会の藤原實会長は「市内でも被害が発生しています。迷ったら最寄の警察署等に相談しましょう」と注意喚起を呼び掛けました。



▲藤原会長が銀行窓口に啓発のぼりを設置



## 巨大カボチャのチャンピオン

9月14日、多可町で開かれた「第7回ジャンボカボチャコンテスト」で、菅野茂明さん(河内町)が初優勝しました。カボチャの重さは、249.5キログラムで大会新記録。

菅野さんも初めて畑で見たときは驚いたとのこと。「今度は300キログラムを超える巨大カボチャ作りに挑戦し、連覇を狙いたい」と来年に向け意欲満々です。

◀優勝カボチャを前に。菅野さん

## 園児が交流。秋の収穫を楽しむ

10月7日、田原保育園と北条西保育所の園児が、田原保育園横の橋爪貞秋さん(田原町)の畑で、落花生とサツマイモ掘り等を体験しました。園児たちが、スコップで一生涯懸命に掘り起すと、大きなサツマイモが現れ「採れたよ!」と大きな歓声が上がりました。



### ■サツマイモの花

高橋義文さん(北条町西高室)の自宅農園でサツマイモの花が咲きました。本州ではあまり開花しないため、珍しいとのこと。「長年栽培してきたがサツマイモの花を見たのは初めて」と高橋さん。

大きなおイモが採れました▶

